
Contre le projet Ostwind : 

 AVIS DÉFAVORABLE parce que trop c'est 
trop !

Marchand F.



Bonjour 
Je dis NON au projet OSTWIND
En premier lieu pour soutenir Camille et Cécile, jeunes agriculteurs engagés et 
responsables, exerçant leur dur métier en pleine conscience du bien être animal 
et écologique.
Le secteur est déjà assez pourvu en éoliennes et à part les retombées 
financières pour les privés ou les communes je doute des bienfaits positifs pour
l’environnement malgré ce qu’on veut bien nous faire croire.
Ensuite je dis NON à ce projet à cause des nuisances sonores pour les habitants 
des environs ainsi que pour les personnes qui veulent profiter d’une nature 
authentique et non polluée visuellement.
Je dis NON à ce projet car je souhaite préserver les oiseaux qui vivent et se 
reproduisent sur ce secteur.
Merci de bien vouloir prendre en compte mon AVIS DÉFAVORABLE 

Envoyé de mon iPhone



bonjour, 
 
je me présente JIMENEZ Maxime, agent de la fonction publique territoriale, résidant sur la 
commune de Mazamet au lieu-dit Les Rousses.

Je vous écris au sujet du projet éolien de la société OSTWIND qui est à l'étude sur la commune des 
Martys, menaçant de mettre en péril l'exploitation de Mr lassalle. De mon point de vue, étant 
habitant des Rousses, je ne peux tolérer un tel projet qui viendrait s'ajouter aux éoliennes 
déjà existantes sur le plateau du Sambrès. A l'heure où l'écologie est le fer de lance de nos 
discussions, je me pose beaucoup de questions : électricité verte oui, mais à quel prix ? doit-on 
mettre à nu notre si belle MONTAGNE NOIRE et mettre en péril une exploitation présente ici 
depuis des siècles? Ayant travaillé pendant un peu plus d'un an sur l'exploitation des Moussels, la 
nuisance n'est pas que visuelle mais elle est aussi sonore. le bourdonnement intempestif des pales 
brisant l'air, les flashs permanents la nuit , bref, une habitude quotidienne à laquelle on est obligé de 
s'habituer de force malgré nous . Amoureux de la nature et chasseur, la situation sur ce secteur 
m'inquiète: n'est-on pas en train de laisser tomber la sylviculture pour faire de la "culture" 
d'éoliennes à grand format?
Ayant toujours vécu en montagne noire , j'ai du mal à accepter l'image que j'ai d'elle aujourd'hui . 
Sans compter le dérangement occasionné pour la faune.
au final les seuls points positifs sont l'argent qu'elles peuvent rapporter aux propriétaires des 
terrains, PEU IMPORTE LES DÉGRADATIONS QU'ELLES OCCASIONNENT !!!!
C'est pour cela que je donne un avis défavorable à la réalisation de ce projet.

Cordialement,
JIMENEZ MAXIME
Lieu-dit les Rousses
81200 Mazamet



a monsieur l'enqueteur   comme les autres,le projet OSTWIND, prétendu participatif, ne serait 
rentable qu'avec des subventions publiques de l'ordre de
60%grace au dispositif de soutien aux énergies renouvelabes.....avec notre argent....JE SUIS 
DEFAVORABLE à ce projet inutile et couteux pour l'argent public  nicole joncret de mazamet 
81200



Monsieur le Commissaire enquêteur, 

 

Notre société, spécialisée dans les travaux de terrassement, plateformes et réseaux, emploie près de 

250 personnes dans le département de l’Aude.

 

Une part importante de notre activité est liée au développement de l’énergie éolienne dans ce 

département. C’est pourquoi, en tant qu’employeur et entrepreneur du territoire, nous apportons 

notre soutien plein et entier à ce projet éolien. Il pourrait mobiliser 6 personnes pendant 5 mois 

environ.

 

Cordialement,

 

 


